



# 飛翔

## 教育目標

心も体も元気な子ども  
熱心に取り組む子ども  
思いやりのある子ども

家庭・地域と学校を結ぶ大塚小だより

令和7年11月11日 文責：校長

## 学年、教科を越えて

先月3日、今年で15年目となる体験学習を行いました。

多様な直接体験を通して、新しい気づきや成就感を味わわせ、新たなことに挑戦しようとする主体性を育てるための取り組みです。同一日に20名を超えるゲストティーチャーをお招きし、1～3校時をかけて子どもたちが自分の希望する内容について学びました。子どもたちの笑顔一杯の一日となりました。



プログラミング（小林一彦氏）



グラウンドゴルフ（地区協会）



茶道（後藤・大津加・大河原氏）



紙飛行機（嵐田陽一氏）



モルック（森 和也氏）



おかし作り（地区食改）



ヴァイオリン（加藤秀樹氏）



リサイクル工作（安藤 昭氏）



木工作（四釜久聰氏）



かざり作り

（安部美智子氏）



フラワーアレンジメント

（本間 優子氏）



理科実験

（神戸士郎氏）

## 学習発表会を終えて

先月31日、たくさんのお家の方に来ていただき、学習発表会を開催することができました。感想用紙もたくさん提出いただき誠にありがとうございました。子どもたちの頑張りや成長、教職員の指導についてたくさん褒めていただき、今後の励みとなりました。また、「場に応じた声の大きさで話す」という力を伸ばさなければならぬという課題も見えた発表会でした。

来年は、例年の行事に加え、創立130周年記念式や町公開研究発表会を開催する忙しい2学期になります。「学習発表会ありき」の指導が現在の教育課程にそぐわないということから、置賜管内においても既に学習発表会をなくした学校、開催方法を大きく変更した学校もあるようです。本校においても、子どもにとって何を大事にすべきかという視点から、来年度の取り組みについて検討する必要があると考えています。

### 【保護者の方の感想】

- ダンスも堂々と踊っていたし、鍵盤ハーモニカの演奏も上手で、たくさん練習して頑張ってきたんだろうなと成長を感じてうれしくなりました。(1年保護者)
- ミュージカルだったこともあり、みんな生き生きとした表情でダンスをしていて、見ている私達も楽しくなりました。準備期間もみんなで知恵を出し合い、悩んだり相談したりしたと思います。その時間も有意義な時間だったと思います。(2年保護者)
- 劇のシナリオを考えて作るなんてすごいと思いました。笑顔ではきはきとセリフを言ったり、笛の演奏も上手にできて、3年生の成長を感じました。(3年保護者)
- 互いにフォローし合ったりしている様子から、また成長した仲の良さを感じました。我が子の達成感を感じている様子が見れて良かったです。(4年保護者)
- 今と昔の米作りの違いなども含め、コミカルな部分も取り入れながら、学んだことをPPTにまとめていたりするのを見ると、さすが5年生と思いました。お米の販売もとてもよかったです。おいしくいただきました。(5年保護者)
- 跳び箱、縄跳び、マット運動。挑戦する!がなるほどと思いました。とてもユーモアあふれるいいクラスだと思い見ていました。(6年保護者)



## 地域の方のご協力に感謝

5年脱穀：安部勇一さん 安部浩則さん  
読み聞かせ：平 元子さん 小関京子さん  
後藤友子さん 金子美恵子さん  
昔語り：鈴木ゆり子さん

## 栄光を讃えて



川西町絵画展 金賞 1年 島貫 蓮菜 2年 松岡 泰陽  
3年 鈴木 裕翔 4年 吉村 謙希

## 今後の予定



- 18日(火) クラブ活動④
- 21日(金) 4年PTA学年行事  
5年PTA学年行事
- 25日(火) 計算強化週間  
自主学習がんばろう週間
- 25日(火) 縦割り遊び
- 30日(日) 町ユニホッケー大会

12月

- 1日(月) 交通安全街頭指導
- 8日(月) ぐんぐんタイム
- 11日(木) 学校運営協議会
- 12日(金) 授業参観日・学級懇談会
- 15日(月) 交通安全街頭指導  
ぐんぐんタイム
- 24日(水) 2学期終業式

### 年末・年始休業

12/25(木)～1/7(水)